

Freitag, 05. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Freiwillige Helfer für Ramadama gesucht

Grasbrunn – Im Frühjahr will Grasbrunn wieder einen Beitrag für eine gepflegte Gemeinde leisten und gemeinsam den Wald säubern. Dabei ist sie dankbar für jede helfende Hand. An mehreren Standorten findet am morgigen Samstag ein Ramdama statt. Hierzu lädt die Gemeinde alle Bürger ein. Müllsäcke werden bereitgestellt. Arbeitshandschuhe selbst mitbringen. Treffpunkt jeweils um 9.30 Uhr: am Rathaus Neukeferloh beim Bauhof Grasbrunn beim Feuerwehrgerätehaus Harthausen. mm